



CÁMARA DE DIPUTADOS	
MOVIMIENTO	
7 DIC 2021	
Recibido.....	11:41.....Hs.
Exp. N°.....	45897.....C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia manifiesta su preocupación por el estado de abandono en que se encuentra la obra del nuevo edificio de la cocina centralizada de la ciudad de Reconquista, cuya construcción se inició durante la gestión del Frente Progresista en 2018, quedando inconclusa únicamente la etapa de equipamiento, oportunamente diseñada desde el Ministerio de Educación.

María Laura Corgniali
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente

En el marco del Plan del Norte, plan de gestión que durante los años de gobierno del Frente Progresista se propuso transformar y mejorar la calidad de vida de miles de santafesinos y santafesinas que residen en diferentes localidades de los departamentos General Obligado, Vera y 9 de Julio, se ejecutaron obras claves en diferentes áreas destinadas a mejorar la provisión de servicios públicos y la infraestructura regional. Así, se construyeron centros de salud de atención primaria, mejoraron hospitales de mediana complejidad, se inauguró el nuevo hospital Regional de Reconquista, se inició la obra del nuevo edificio del instituto terciario de educación y se construyeron nuevas escuelas, se mejoraron las conexiones viales y se diseñó e implementó el plan de acueductos para la provisión de agua potable.

En este marco se inscribe la obra de construcción del nuevo edificio para la cocina centralizada de la ciudad de Reconquista, cuya segunda etapa por un total de 30 millones de pesos se licitó a principios de octubre de 2018. Dicha etapa se finalizó en los plazos previstos, restando únicamente la compra del equipamiento necesario para su funcionamiento incluido en la tercera etapa diseñada oportunamente desde el Ministerio de Educación provincial.



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Durante el 2020, alertamos mediante un proyecto de comunicación sobre las dificultades observadas en el avance de la obra, la postergación de los trabajos, la escasa voluntad del gobierno provincial actual en finalizar una obra clave para los vecinos, postergándose en el tiempo compromisos que deben sostenerse más allá de una gestión puntual.

En la actualidad, así como sucede en otros ámbitos de la gestión provincial, los vecinos de la ciudad de Reconquista asistimos a otra muestra de desapego, desentendimiento y postergación en lo que a obras se refiere.

En épocas de crisis y de emergencia sanitaria y alimentaria como las que hemos atravesado, el enorme trabajo y compromiso con el que diariamente los trabajadores y las trabajadoras de la cocina centralizada realizan sus tareas adquiere una valor aún más significativo, debiéndose posicionar como prioridad absoluta dentro de la agenda del Ministerio de Educación y del Gobierno Provincial en general, más aún cuando solo se trata de culminar una obra cuyas principales aportes ya han sido realizados por la gestión anterior, respondiendo a un reclamo histórico de los trabajadores del sector.

Sin más, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de declaración.

María Laura Corgniali
Diputada Provincial